

Blitzschach: Grand Prix Chemnitz-West 2007/08

Alfredo de la Cruz - wer sonst ?

Am Freitag, den 31.08.2007, fand im Gasthaus „Schützenruh“ an der Zwickauer Straße in Chemnitz-Siegmarsdorf der Start in das Spieljahr 2007/08 mit dem Sommerturnier der vom SV Eiche in Reichenbrand veranstalteten Grand-Prix-Serie Chemnitz-West statt.

Er war mit 19 Teilnehmern aus sieben Vereinen wieder gut besetzt. Das erste der vier Turniere im Blitzschach gewann der Seriensieger Alfredo de la Cruz von der USG Chemnitz mit 16 Punkten aus 18 Partien - diesmal denkbar knapp mit einem halben Punkt vor David



Ersteilnehmer Heike und Matti Hausteiner vor dem Turnier und Spiellokal

Möller vom CSC Aufbau Chemnitz. Auf den dritten Platz kam mit 13 Punkten der stark aufspielende Martin Kapp vom TSV IFA Chemnitz - ebenfalls mit einem halben Punkt Vorsprung knapp vor drei punktgleichen Verfolgern, die nach Wertung in der Reihenfolge Markus Wappler (SV Eiche) vor Sven Christiansmeier (USG) und Günter Schmidt (SV Eiche) die Plätze vier bis sechs belegten. Von den Blitzschach-Spezialisten mit Ambitionen auf einen vorderen Platz in der Gesamtwertung fehlte Gerd Lorenz, dessen Eingreifen im Herbstturnier am 30.11.2007 erwartet wird. Dieses Einzelturnier geht dann auch in die Grand-Prix-Serie im Blitzschach des Chemnitzer Schachverbandes ein, die am 06.09.2007 bei der USG in der Mensa der TU Chemnitz in der Straße der Nationen eröffnet wird und 2008 mit einem Finalturnier im Rahmen des Jubiläums 150 Jahre Schach in Chemnitz abschließen soll.

Grand Prix Chemnitz-West 2007/08 im Blitzschach

Grand Prix Sommerturnier
Grand Prix Herbstturnier
Grand Prix Winterturnier
Grand Prix Frühjahrsturnier

am **31. August 2007** ✓
am **30. November 2007**
am **29. Februar 2008**
am **30. Mai 2008**